

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Julio—LOS HECHOS DE LOS MISIONEROS
1 de Julio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE JONÁS

Lectura Bíblica: Jonás

Versículo de Memoria: Jonás 3:3—“Y se levantó Jonás, y fue a Nínive conforme a la palabra de Jehová. Y era Nínive ciudad grande en extremo, de tres días de camino.”

Propósito: Conocer acerca del llamado de Jonás de ser misionero a la ciudad de Nínive.

INTRODUCCION:

Jonás es conocido como el misionero rebelde pues él no quiso ir Nínive cuando Dios lo llamó la primera vez. Hay muchos misioneros que al inicio no quisieron obedecer a Dios pero con un poco de convencimiento de parte de Dios (como 3 días en un pez) luego obedecieron el llamado del Señor. Jonás es un ejemplo de lo que Dios puede hacer con una persona que es obediente al llamado del Señor aunque el llamamiento de Dios consiste de muchas veces de tres etapas...

I. LLAMAMIENTO—Jonás 1:1-3

Jonás fue claramente llamado por Dios para ir a Nínive y predicar la Palabra de Dios. Si una persona es llamada por Dios, este lo sabrá y no habrá duda alguna de su llamado. Este llamado de parte del Señor no puede ser revocado ni rechazado—Romanos 11:29. Hay muchos que no están seguros del llamado de Dios en sus vidas, pero cuando él llama no habrá duda alguna y la decisión descansa sobre nosotros mismos si vamos a hacer la voluntad de Dios. Jonás no HIZO lo correcto con el primer llamado de Dios en su vida... ¿Qué HARÁS tu cuando Dios te llama?

II. CONVENCIMIENTO—Jonás 1:4-17

Jonás no quiso obedecer a Dios cuando El le dijo que fuera a Nínive sino que huyó de la presencia de Dios huyendo en la dirección opuesta a lo que Dios le había dicho. Cuando Dios nos habla y no le hacemos caso, El tiene que usar de circunstancias para convencernos a hacer Su voluntad. Dios convenció a Jonás por medio de una tormenta y un gran pez. ¿Qué tendrá que HACER Dios en tu vida para que seas obediente a El en Su llamado? Dios siempre HACE algo cuando nosotros ignoramos o desobedecemos Su llamado.

III. CUMPLIMIENTO—Jonás 2 y 3

Al arrepentirse de su rebeldía y desobediencia a Dios, Jonás procedió en ir a Nínive y en predicar el evangelio. La ciudad entera de Nínive, hasta su Rey, se arrepintieron de su pecado contra Dios, fueron salvos y Dios perdonó al pueblo y no los destruyó. Cuando tú haces la voluntad de Dios siempre tendrás fruto y bendiciones de parte del Señor. Dios ama a los perdidos y desean que todos sean salvos y El dará fruto si simplemente hacemos Su voluntad. Jonás, a pesar de que no tenía amor por los Ninivitas, pudo ver que muchos fueron salvos. Haga la voluntad de Dios y El siempre hará la obra.

CONCLUSION:

Jonás llegó a ser un gran héroe ante los ojos de los de Nínive porque por medio de la predicación de él, la ciudad entera fue preservada y salvada. Si eres uno que haces la voluntad de Dios en tu vida, Dios te usará para que seas un héroe en la vida de alguien. Sé obediente a la voluntad de Dios y podrás ver a muchas personas arrepentirse y vidas salvadas y cambiadas.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Julio—LOS HECHOS DE LOS MISIONEROS
8 de Julio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE BERNABE

Lectura Bíblica: Hechos 11-15

Versículo de Memoria: Hechos 13:2—“Ministrando éstos al Señor, y ayunando, dijo el Espíritu Santo: Apartadme a Bernabé y a Saulo para la obra a que los he llamado.”

Propósito: Conocer acerca de la entrega y la dedicación de este gran siervo de Dios llamado Bernabé.

INTRODUCCION:

Bernabé fue un gran misionero y no solo eso sino que fue uno que invirtió su vida en otros que llegaron a ser grandes misioneros. Bernabé es un gran ejemplo de lo que un hombre que es totalmente entregado a Dios puede llegar a hacer en la obra de Dios. Bernabé fácilmente podría ser llamado uno de los hombres con mayor corazón de siervo de todos en la Biblia. La dedicación de Bernabé se ve en todo lo que él hizo por Dios y la obra de Dios como...

I. COMPARTIÓ SU HERENCIA—Hechos 4:36, 37

Bernabé demostró en gran manera el hecho que él creía en la obra de Dios, la Palabra de Dios y en el Dios de la Palabra. Muchos quieren seguir a Dios, pero no muchos están dispuestos a dar grandes cantidades a la Obra de Dios. Bernabé no vivía agarrado a lo material como el joven rico--Mateo 19:16-22.

II. ACOMPAÑÓ A PABLO—Hechos 9:26-28

Bernabé fue el que le dio el apoyo a Pablo para que este fuere aceptado entre los discípulos del Señor. Hacen falta en la Obra de Dios hombres y mujeres que ayuden a otros a sentirse bienvenidos y a gusto dentro de la congregación. Esto se logra con saludar a los nuevos, sentarse con ellos, compartir su Biblia con ellos, conseguirles una hoja de cantos, un boletín y un calendario, hablar con ellos, llevarlos a sus casas, visitarlos y darles un discipulado. Bernabé era llamado el “Hijo de consolación” (Hechos 4:36). Más adelante Bernabé ayudó a Pablo a incorporarse en el ministerio nuevamente—Hechos 11:25, 26.

III. CONSOLÓ A LOS HERMANOS—Hechos 11:19-24

Bernabé fue uno que siempre se alegró cuando otros conocían al Señor y siempre estaba animando y consolando a nuevos creyentes. No solo consolaba espiritualmente Bernabé a los creyentes sino también era el mejor para hacer llegar ayuda en tiempo de necesidad—Hechos 11:27-30. Este hombre fue un hombre listo y dispuesto siempre a hacer lo que Dios quería en su vida—Hechos 13:1-3. El servir a Dios es el estar dispuesto a servir a otros y ser de ayuda a otros cristianos en cualquier momento—Hechos 15:30-35.

IV. CREYÓ EN MARCOS—Hechos 15:36-41

Bernabé aún tenía un corazón compasivo para con otros y se manifestó en su deseo de ayudar a Juan Marcos. Pablo no tenía la paciencia que tenía Bernabé pero esto no le desanimó. El amor y la fe de Bernabé le motivaron a seguir ayudando y creyendo en otros. Por la fe de Bernabé, Marcos volvió a servir a Dios y fue útil más adelante en la vida del mismo Apóstol Pablo—II Timoteo 4:11.

CONCLUSION:

Dios quiere que todos estemos dispuestos a ser misioneros y servir a Dios apoyando la Obra de Dios y a los Obreros de Dios. Seamos buenos misioneros sirviendo al Señor en toda la capacidad que cada uno tiene.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Julio—LOS HECHOS DE LOS MISIONEROS
15 de Julio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
SU PROMESA DE FE

II Cor. 8:1-5; 9:6-8; 10:15, 16

Esta semana tendrás que tomar una decisión de mucha importancia personal y mundial. Lo que tú decidas esta semana afectará tu relación con Dios en las próximas 52 semanas y el destino de muchas preciosas almas. Vas a tener que decidir cuanto vas a prometer por fe para misiones durante el próximo año.

Contestemos tres preguntas acerca este tema.

I. ¿QUE ES UNA PROMESA DE FE?

A. Es una ofrenda misionera--II Corintios 10:15, 16

No es el diezmo sino más allá del diezmo-Malaquías 3:8,10

B. Es primero una promesa y luego un cumplimiento por fe—II Corintios 8:10, 11; 9:7. No es una promesa a la iglesia, sino a Dios.

C. Es un acto de Fe. II Corintios 8:3

Tenemos que hacernos dos preguntas:

1. ¿Desea Dios que todos escuchen el evangelio?
2. ¿Puede Dios capacitarte para que ayudes?

II. ¿PORQUÉ DEBES DAR UNA OFRENDA MISIONERA?

A. Debes desear que el evangelio llegue a toda criatura.

1. Porque tú haz escuchado.
2. Porque ellos deben escucharlo. Rom. 10:13-15
3. Porque Cristo te manda a hacerlo. Marc 16:15

B. Por el ejemplo que Cristo dio. II Corintios 8:9

C. Por las bendiciones de Dios. II Corintios 9:8

III. ¿COMO PUEDO DAR UNA PROMESA DE FE?

Hay cuatro maneras que Dios puede proveerte para que cumplas tu promesa de fe:

- A. Aumentar tus ingresos.
- B. Disminuir tus gastos.
- C. Darte sabiduría para manejar eficientemente tus finanzas.
- D. Por hacer lo imposible. Marcos 9:23

CONCLUSIÓN:

Usted tiene que escoger. Puedes quedarte con tu dinero y perderlo o puedes dárselo a Dios y multiplicarlo. II Corintios 9:6, 7. Participa en la promesa de fe y verás a Dios hacer cosas grandes en tu vida.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Julio—LOS HECHOS DE LOS MISIONEROS
22 de Julio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE LA PRIMERA IGLESIA

Lectura Bíblica: Hechos 2 y 4

Versículo de Memoria: Hechos 13:2—“Todos los que habían creído estaban juntos, y tenían en común todas las cosas;”

Propósito: Ver como la primera iglesia logró crecer a tan gran tamaño y tener tanto impacto en Jerusalén.

INTRODUCCION:

La primera iglesia fue establecida por Jesús en la ciudad de Jerusalén durante su ministerio, pero esta no vio gran crecimiento hasta la venida del Espíritu Santo (Hechos 2:41). Al empezar a crecer, los miembros de esta iglesia hicieron grandes cosas para que la obra de Dios se siguiera extendiendo por toda la región. Veamos en esta lección todo lo que hicieron los miembros de la primera iglesia para que esta pudiera tener “favor con todo el pueblo,” (Hechos 2:46, 47).

I. DIERON SACRIFICIALMENTE A LA OBRA DE DIOS—Hechos 2:44, 45; 4:32-37

Los primeros cristianos lograron hacer grandes cosas en la obra de Dios (como proveer para las necesidades de los demás—Hechos 4:34 y alimentar a las viudas—Hechos 6:1) porque daban grandes cantidades de dinero a la obra de Dios y lo daban sin importarles quienes se enteraban cuánto estaban dando—Hechos 4:35, 37. Si los creyentes hoy día dieran con más ganas de aquello que Dios les ha dado, la Obra de Dios podría hacer mucho más. ¿Cuántos aquí estarían dispuestos a dar UNA SEMANA PARA DIOS hoy? ¿Cuántos estarán dispuestos a prometerle a Dios que serán fieles en dar sus DIEZMOS y hacer una promesa para dar una cantidad fija a MISIONES, CONSTRUCCIÓN, SEMINARIO, RADIO Y FUEGOS DE EVANGELISMO? Las limitaciones de la iglesia se ven en la falta de dinero que hay.

II. TODOS LOS DIAS SE CONGREGABAN—Hechos 2:46, 47

Los nuevos creyentes se congregaban todos los días para predicar el evangelio y para partir el pan. Lo hacían tanto en el Templo como por las casas. La Obra de Dios necesita de hombres y mujeres, jóvenes y señoritas, niños y niñas que estén dispuestos a congregarse constantemente en la casa de Dios. Hay muchos que apenas están dispuestos a venir a reunirse solo los domingos en la mañana... ¡con razón la Obra de Dios no tiene más impacto en nuestra sociedad!

III. LLEVABAN EL EVANGELIO A TODOS—Hechos 8:4

Saulo y muchos otros estaban persiguiendo a los cristianos tanto así que ellos tuvieron que huir por salvar sus vidas. Al llegar a otras ciudades, estos cristianos se pusieron a compartir con otros el evangelio. Ellos no huyeron porque no estaban dispuestos a morir por su fe, pues vemos que ellos hablaron de Cristo al llegar a otros lugares. Cuantos hay que solo con salir de su ciudad ya no hablan de Cristo ni van a una iglesia.

CONCLUSIÓN:

Si no das a la obra de Dios, entonces le estarás robándole a Dios (Malaquías 3:8-10). De igual manera, si das a la obra de Dios, debes dar sin mentiras y sin querer impresionar, pues Dios no se complace en que estemos impresionando a otros—Hechos 5:1-11. Cuando das a Dios debes dar con gozo y alegría porque Dios ama a los que dan con alegría—II Corintios 9:7.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Julio—LOS HECHOS DE LOS MISIONEROS
29 de Julio, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE PABLO

Lectura Bíblica: Hechos 9-27

Versículo de Memoria: Gálatas 2:20—“ Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios...”

Propósito: Conocer acerca de lo que hizo Pablo para que este fuera usado tanto por Dios.

INTRODUCCIÓN:

El Apóstol Pablo es conocido como el más prominente misionero, aparte del Señor Jesucristo. Fue por medio de Pablo que tenemos 13 libros del Nuevo Testamento. Los hechos de Pablo son tantos que sería imposible conocerlos en una sola lección. Veamos en esta lección las cosas que Pablo hizo que lo hicieron llegar a ser el gran misionero que fue y esas mismas cosas las puede hacer cualquier persona que tiene a Cristo como su Salvador personal y el Espíritu Santo en su corazón. Pablo fue un gran misionero porque él...

I. MURIO A SI MISMO—I Corintios 15:31

El Apóstol Pablo fue uno que murió a sus propios deseos, planes y metas personales (Filipenses 3:7, 8) y se dedicó a vivir por Cristo y servir a Dios (Gálatas 2:20). Si una persona desea ser usada por Dios y si desea que Dios pueda usarle para poder ser útil en la Obra de Dios, debe MORIR a si mismo. Muchos piensan que al morir a si mismos que serán miserables, pero siempre termina siendo lo contrario—Marcos 10:28-30. Si tu mueres a tus propios deseos y haces la voluntad de Dios, serás bendecido grandemente por Dios y tendrás más gozo que jamás pudieras haber tenido—Filipenses 2:13.

II. VIVIO POR OTROS—Romanos 15:19

Pablo fue uno que desde el día en que fue salvo, hasta el final de su vida, se preocupó por darle el evangelio a toda persona que podía. Pablo, a pesar de ser un hombre estricto y firme, amaba mucho a las personas y se preocupaba por el bienestar de ellos—II Corintios 11:28. Pablo fue amado tanto que cuando los hermanos en Mileto supieron que él iba a morir antes que lo volvieran a ver, muchos lloraron por él—Hechos 20:17, 31-38. Si vives por otros, ellos lo sabrán y te amarán. ¿Qué tanto vives tu por ser una ayuda a otros? Debemos ayudar a otros a ser salvos y a tener una vida cristiana victoriosa.

III. SIRVIO HASTA EL FINAL—II Timoteo 4:6-8

Una de las cosas que hizo que Pablo fuera un hombre muy grande es porque este llegó al final de su vida siéndole fiel a Dios. Hay muchos que han hecho grandes cosas para Dios, pero por dejar que el pecado los tienta y seduzca quedaron eliminados del ministerio—I Corintios 9:26, 27. Debes decidir en tu corazón, desde ahora mismo, que por la gracia de Dios, le serás fiel hasta el final de tu vida—I Corintios 15:9, 10. Si mueres a tus propios deseos carnales y vives para Dios y por ayudar a otros a ser salvos, es seguro que podrás llegar al final de tu vida siéndole fiel a Dios.

CONCLUSIÓN:

La vida de Pablo fue una vida llena de HECHOS que trajeron grandes resultados para la honra y gloria de Dios. ¿Qué hiciste para Dios este mes que resultará en grandes resultados en la Obra de Dios para la honra y gloria de Dios? Este mes debiste haberle prometido a Dios darle más de tu tiempo, tus talentos y tus diezmos y ofrendas. No vivas para ti pues el que busca salvar su vida la perderá, pero el que la pierde por causa del Señor, la hallará—Mateo 16:24-26.